

3.3. Entwicklung der Bearbeitung von Untersuchungsvorgängen

3.3.1. Besonderheiten des Vorgangsanfalls im Jahre 1978

Die Zahl der von der Linie IX im Berichtszeitraum in Ermittlungsverfahren bearbeiteten Personen ist nach zweijährigem Anstieg zurückgegangen.

Jahr	Zahl der bearbeiteten Personen	Veränderungen gegenüber dem Vorjahr
1974	1.731	- 10,77 %
1975	1.259	- 27,27 %
1976	1.563	+ 24,15 %
1977	1.999	+ 27,83 %
1978	1.598	- 20,07 %

Die Zahl der Personen, gegen die wegen begangener Straftaten gemäß Kapitel 1 und 2 des Besonderen Teils des StGB Ermittlungsverfahren eingeleitet und bearbeitet wurden, ist von 682 im Jahre 1977 auf 444 und damit um 34,9 % zurückgegangen.

Für die letzten Jahre ergibt sich folgende Entwicklung des Anteils der wegen Verbrechen gegen die Souveränität, den Frieden, die Menschlichkeit und die Menschenrechte sowie wegen Staatsverbrechen bearbeiteten Personen an der Gesamtzahl der Ermittlungsverfahren des MfS:

1974	40,03 %
1975	34,15 %
1976	32,89 %
1977	34,11 %
1978	27,78 %